

¿Cómo son las tutorías?

La UBP plantea un sistema de tutorías donde el **docente tutor** está en permanente contacto con el alumno.

La interacción se constituye en un factor clave para **plantear dudas y compartir miradas**. La idea es que te sientas **permanentemente acompañado y apoyado por el docente** a través de las tutorías como **instancias de asesoramiento, consulta, orientación, guía y evaluación**.

Para esto, la UBP pone a tu disposición diferentes **canales de comunicación** como el teléfono, chat, mensajería, foros, muros y videoconferencias.

El docente tutor de la UBP tiene como tareas:

- Orientarte sobre la comprensión y aplicación de los contenidos
- Corregir y evaluar las diferentes actividades
- Realizar el seguimiento de tu aprendizaje
- Asesorarte sobre el manejo del material de estudio y la bibliografía
- Generar confianza para que puedas plantear dudas y encontrar soluciones a las dificultades propias del estudio
- Motivarte para que te comuniques y participes

Los tutores para cumplir con su función **ingresan periódicamente a miUBP** a lo largo de toda la semana.

También los podés ubicar por **teléfono, chat o en forma presencial**, en los horarios que la UBP designa a cada materia.

Los **canales de comunicación** que la UBP pone a tu disposición para las tutorías son:

El teléfono. En los horarios fijados para las tutorías de cada materia vas a poder comunicarte con tu **docente tutor** para que resuelva tus dudas de manera inmediata.

La mensajería. Posibilita que envíes tus consultas al **docente tutor** en cualquier momento, en forma privada y la respuesta te llegará en la misma mensajería. A través de este medio también el tutor puede enviar mensajes generales para todos sus alumnos.

El foro. Es útil para promover la reflexión en torno a un tema de interés. También puede ser un espacio para realizar consultas o buscar asesoramiento de tus propios compañeros. En este espacio todos los alumnos y el docente pueden ver las intervenciones de todo el grupo.

El chat es un medio de comunicación sincrónica, es decir que requiere la conexión simultánea del **docente tutor** y el alumno, durante los horarios de tutorías previstos. Es muy útil para que realices consultas más urgentes.

El muro es similar a un muro de las redes sociales. Permite compartir información de interés y contar con un espacio de comunicación ágil entre quienes participan. Tanto el docente como los alumnos pueden publicar un texto, una imagen, un video o referenciar una página.

Las videoconferencias. Algunas materias complementan sus contenidos con encuentros que desarrolla el **docente tutor** a través de videoconferencias. Luego los alumnos ubicados en distintos puntos geográficos tienen la posibilidad de plantear dudas respecto a los contenidos desarrollados.

Clases en vivo. Son transmisiones en directo donde el docente explica un tema de la materia y los alumnos le pueden realizar consultas en ese momento. Para ver estas clases tenés que revisar las fechas previstas para cada clase e inscribirte a través de miubp.

Si no pudiste ver la clase en vivo luego podés encontrar esta grabación dentro de miUBP, desde "Consulta-Cursado-**Clases en video**". Vas a encontrar allí todos los videos grabados para cada una de las materias que estés cursando.

Es de suma importancia que utilices **todos los medios y recursos que te brindan las tutorías de la UBP** para ayudarte a avanzar en tus estudios.

El docente tutor es aquella persona que está **atenta a tus consultas** y que intenta **acortar las distancias** para **favorecer tu aprendizaje**.